

## Kasaï Oriental : Les robinets à sec à l'hôpital général de Dipumba

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2014

Depuis

plusieurs mois, l'hôpital général de la commune de Dipumba, située dans la commune de la Kanshi à Mburi-Mayi (Kasaï Oriental), manque d'eau potable et de courant électrique. Une situation qui n'a pas permis à cet établissement hospitalier de fonctionner normalement, rapporte radiookapi.net. Se confiant à la presse, les professionnels de la santé de l'hôpital de Dipumba ont affirmé qu'actuellement, ils éprouvent des difficultés pour utiliser les matériels de laboratoire, de la salle des interventions chirurgicales et bien d'autres matériels techniques. De son côté, le médecin directeur adjoint de cette formation médicale, Dr Mbuyamba, a fait savoir qu'en attendant le rétablissement de l'énergie électrique, certains services sont alimentés par un groupe électrogène, précise la source. Avant de noter que ce centre hospitalier est resté dans le noir alors que certaines habitations, voire des cabines électriques, situées dans ses environs, sont de plus en plus alimentées en énergie électrique.

Selon des sources hospitalières, quelques malades sont transférés dans d'autres centres hospitaliers par manque d'eau potable et d'énergie électrique. Les infirmiers redoutent de voir ce lieu de service devenir un vecteur des maladies.

A.T., Le Potentiel Online (Kinshasa) - AllAfrica 26-09-2014